

Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Momentos de definición para la República. La presidenta Claudia Sheinbaum, en estos seis meses que está al frente del Poder Ejecutivo, ha tenido que enfrentar distintas vicisitudes y ha tenido que enfrentar desafíos extraordinarios, que en el pasado no se habían tenido. Por ejemplo, este último y que es de repercusiones inmediatas, la política arancelaria unilateral con la que amenaza el presidente Donald Trump aplicar a las mercancías mexicanas. Esto generaría un daño a la economía, al empleo y a la actividad económica del país, sobre todo violaría el T-MEC. Nosotros tenemos que cerrar filas con ella, independientemente del partido, del credo o de la ideología. Hoy, México nos necesita y debemos luchar juntos”.



<https://drive.google.com/file/d/1Uq4rLJn8tMPgvCwL24KwJELXTw5enTJn/view?usp=sharing>